

Infos aus der April-Sitzung des Presbyterium

Ukraine-Flüchtlinge

Die Gemeinde steht in Verbindung mit der Stadt Moers und die nötigen Gespräche sind nun erfolgt. Flüchtlingen in unserer Gemeinde ein vorübergehendes Zuhause zu bieten ist ab sofort möglich.

Es werden 3 Räume in unserer Gemeinde für die Flüchtlinge zur Verfügung gestellt.

Am Sonntag, den 01.05.2022 ist nach dem Gottesdienst ein erstes Treffen für interessierte Helfer.

Das Presbyterium unterstützt diesen Weg und freut sich über die bereits vielen Helfer, die sich gemeldet haben.

Film-Team wird aufgerüstet

Das Presbyterium unterstützt das Film-Team mit der Anschaffung einer weiteren Kamera und einem neuen PC inkl. Zubehör zum Schneiden der Filme.

Wir freuen uns auf die tollen Ergebnisse!

Zaunanlage

Der Baukirchmeister vermeldet, nicht ohne Freude, die Fertigstellung der Zaunanlage am Seiteneingang der Gemeinde. Hier wollen wir der Vermüllung auf dem Gelände entgegenwirken, um so unsere Gemeinde einladend und sauber zu halten.

Gemeindesaal

Der Gemeindesaal erstrahlt optisch (Leinwand+Beamer) und akustisch (Akustik-Decke) schon im neuen Glanz. Nur "auf die Ohren" gibt es noch nichts. Sobald die seit Februar 2022 bestellten Audio-Komponenten geliefert sind, werden wir uns alle auch am neuen Raumklang erfreuen können.

Unterstützung bei Weiterbildungen

Das Presbyterium freut sich sehr über motivierte und gut geschulte Mitarbeiter.

Daher unterstützt das Presbyterium die Weiterbildung verschiedener Mitarbeiter mit entsprechenden Beträgen. Danke für Eure Mitarbeit!